



Elternbeirat und Schulleitung
der Graf von Galen-Schule
Heidelberg

Dezember 2024

Liebe Eltern, liebe Freunde und Partner unserer Schule, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem ausklingenden Jahr schauen wir auf ein bewegtes Jahr 2024 mit herzlichem Dank zurück.

Vieles wurde durch die Motivation unserer Schülerinnen und Schüler, durch die Begleitung und Fürsorge der Eltern, das Engagement der Lehrkräfte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Unterstützung unserer Freunde und Partner möglich.

Wir machen uns auf den Weg durch die Weihnachtszeit, auf in ein neues Jahr 2025 und freuen uns weiter auf Ihre Unterstützung und Begleitung.

Wir wünschen allen eine schöne Adventszeit und ein gutes neues Jahr 2025.

Für den Elternbeirat

Veronique Van Den Driessche

Nicola Steinkamp

Für die Schulleitung

Christel Brunnengräber

Thomas Bischofberger